
Chapem 3

Proposta

Ceccon preocupado com

o acesso da UFFS

Efapi - 0 vereador

Cleber Ceccon está pre

ocupado com dilema do

acesso a UFFS. Nesse sen

tido buscou em audiência

com o reitor em exercí

cio Antônio Inácio An-

drioli informações sobre

o acesso ao novo campus,

a fim de acompanhar e

fazer na Câmara legisla

tiva, projetos, indicações e

requerimentos que venha

ajudar a instituição de en

sino para a seu pleno fun

cionamento.

Cleber Ceccon destaca

que a Lei Complementar

N° 416, de 20 de agosto

de 2010 dava algumas

responsabilidades a Uni

versidade e também ao

poder Público Municipal.

A UFFS cabe em decorrên

cia da doação a obrigação

de construir sobre o imó

vel doado, no prazo de até

três anos após a efetiva

Vereador

manteve

contato

com reitor

da UFFS

para verifi

car anda

mento dos

trabalhos

doação, prédios com área

total de 10 mil metros

quadrados, destinados à

instalação da sede jurídica

e da reitoria da Universi

dade e ao funcionamento

de todos os cursos que, na

ocasião, tenham sido au

torizados pelo Ministério

da Educação para o Cam-

pus de Chapecó.

No entanto, para a pre

feitura no que diz o Art.

3o Fica o poder Executivo

autorizado a providenciar

o acesso pavimentado ao

imóvel doado à Universi

dade. "Portanto o que te

mos é que anova estrutura

está pronta naquilo que

era de responsabilidade

da própria universidade,

porém falta a contrapar

tida do poder Público Mu

nicipal em fazer o acesso

principal conforme acordo

com a Universidade" co

brou o vereador.
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